

de l'Eglise militante lui sont appliqués. Qu'il devienne au plutôt un membre de l'Eglise triomphante. Faites le entrer.

—Vous avez raison, reprit St-Pierre, un peu confus de sa méprise, rappelons-le. Et il tourna la clef dans la serrure. La porte s'ouvrit.

—Vive St-Valérien, m'écriai-je, en bondissant dans les bras du bienheureux patron de ma paroisse. Cécile, votre bien-aimée Cécile, a prié pour vous, et vous avez intercédé pour moi. Elle vous a ouvert les portes de la véritable Eglise, et vous m'ouvrez celles de la patrie véritable. Elle vous a désabusé des fausses joies du monde, et fait entrevoir les joies sans mélange de la vie future et vous me faites entrer dans l'éternelle béatitude. Oh, tenez vous bien là, ô grand Protecteur, tout près de la porte, et quand le pasteur qui veille avec tant de sollicitude à la garde de vos protégés de la paroisse de St-Valérien, quand mes parents de là-bas, et chaque paroissien viendront frapper au seuil du paradis, soyez pour eux comme pour moi leur éloquent avocat et faites leur ouvrir les portes de l'éternelle patrie bienheureuse.

Alors, hors de moi-même, je m'élançai, je ne sais comment, au sein des parvis célestes.